

# ‘Running’ para impulsar el fenómeno fan en el atletismo

La Federación Internacional de Atletismo ha alcanzado un acuerdo con la organizadora de carreras populares Parkrun para hacer crecer esta disciplina y aumentar el número de adeptos al *running*.

Palco23  
29 jun 2020 - 11:00

Fomentar el deporte entre la población para crear aficionados al atletismo. Ese es el objetivo que se ha propuesto World Athletics, la federación internacional de esta disciplina, y ahora pretende conseguirlo impulsando la práctica del *running* entre la población. De ahí que el organismo haya firmado un acuerdo con la organizadora de carreras populares Parkrun.

La idea es que World Athletics promocioe Parkrun, mientras que esta entidad organizará eventos en los países que alberguen competiciones, como campeonatos del mundo o europeos. Entre ambas entidades se destinarán recursos a fomentar la práctica de ejercicio y combatir así tanto el sedentarismo como promocionar el atletismo.

El director ejecutivo de World Athletics, Jon Ridgeon, ha afirmado que “acabamos de aprobar un plan estratégico que tiene el objetivo principal de utilizar el poder y la accesibilidad del atletismo y nuestros atletas para crear un mundo más saludable y en forma; una de las formas en que estamos haciendo esto es mediante el desarrollo de nuevas alianzas sólidas donde nuestra causa común es hacer que el mundo se mueva”.